



PRESENTACIÓN

Nuestra empresa ofrece un servicio de ayuda a los equipos de emergencia y control de carreteras en caso de producirse un accidente o problema en ellas. Utilizamos un dron equipado con GPS y cámaras el cual se desplaza a la zona del incidente. Un operario situado en la base de control valora la situación en directo y se coordina con los equipos de emergencia pertinentes para poder enviar así la ayuda necesaria en el menor tiempo posible.

Dichos drones estarán ubicados en distintas zonas estratégicas de concentración de accidentes y estarán disponibles las 24 horas del día. Cada uno de ellos estará ubicado dentro de una estructura metálica la cual lo cargará constantemente con ayuda de la energía solar.

En caso de haber una emergencia, la caja se abrirá automáticamente y el operario podrá seguir el dron remotamente hasta el lugar del incidente y empezar la valoración. Una vez hecho el servicio de reconocimiento, el dron volverá automáticamente a la base gracias a una ruta preestablecida y se cargará.